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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

laut einem Bericht der "Thüringer Allgemeinen" (TA) vom 28.11.2019 müssen in den kommenden 

Wochen mehrere Hundert Bäume aufgrund fehlender Verkehrssicherheit sowie diverser 

Beschädigungen bzw. Erkrankungen gefällt werden. Laut einem Auszug aus dem Baumkataster, 

welcher dem TA-Bericht zugrunde lag, sollen insgesamt 676 Bäume gefällt werden. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

  

1) Über welchen Zeitraum wurden die Beeinträchtigungen der Verkehrssicherheit sowie die 

Erkrankungen der Bäume festgestellt, bzw. welche Gutachten bestätigen, dass die kranken 

Bäume tatsächlich gefällt werden müssen?  

2) Wo werden die Ersatzpflanzungen (Ort und Arten) vorgenommen (Bitte für jeden Baum 

einzeln auflisten)? 

3) Welche Gegenmaßnahmen sieht die Stadtverwaltung vor, damit kranke Bäume besser 

geschützt werden und somit eine Fällung umgangen werden kann? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

03.12.2019, gez. i.A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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